

Zug Zeitung 2.7.11

Wenn die Zeit wie im Flug vergeht

Erst noch, so habe ich zumindest das Gefühl, war ich in der ersten Kanti, habe mich langsam an die vie-



Nicole
Schwerzmann (17),
Zug

len neuen Fächer und die verschiedenen Lehrer gewöhnt, habe die ersten Prüfungen hinter mich gebracht, versuchte mich an die neue Umgebung zu gewöhnen und fand immer öfter schon im ersten Anlauf das richtige

Zimmer. Es ist gar noch nicht so lange her, da blickten wir zu den grössten und älteren Schülern auf - und unsere eigene Matura schien in weiter Ferne.

U 20

Doch in diesen Tagen schliesse ich nun bereits die fünfte Klasse in der Kantonsschule ab und bin damit nur noch ein Jahr von der Matura entfernt. Der Gedanke, dass wirklich wir die Nächsten sein sollen, die in den Turnhallen in Reihen an einzelnen Tischen sitzen und sich durch die Prüfungen

kämpfen, dass wir die Nächsten sein sollen, welche die Matura bestehen möchten, schiebt sich immer öfter in den Vordergrund: Jetzt sind wir die Ältesten!

Das Stichwort «Maturaarbeit» ist ein weiteres Zeichen dafür, dass wir uns schnell dem Ende der Kanti-Zeit nähern. Das Thema ist bereits ausgewählt, und es wird mehrheitlich schon fleissig daran gearbeitet. Ausserdem mussten wir erst kürzlich unsere letzten Biologie-, Chemie-, Geografie-, und Wirtschaftsprüfungen schreiben. Die allerletzten. Auch die Schlussarbeit für das Bildnerische Gestalten ist bereits abgegeben. Die ersten Noten für das Maturazeugnis stehen damit schon fest.

Jetzt, kurz vor den Sommerferien, kommt mir noch etwas anderes in den Sinn. Nicht nur, dass ich bald wieder einmal richtig ausspannen und das schöne Wetter geniessen kann, keine Prüfungen oder Hausaufgaben mehr zu schreiben brauche, sondern, dass diese Ferien (hoffentlich) meine letzten Sommerferien als Kanti-Schülerin sein werden.

Was ich nach der Matura mal studieren möchte, weiss ich im Moment noch nicht so genau. Aber ich habe ja schliesslich auch noch ein ganzes Jahr Zeit, um mir das zu überlegen. Doch die Erfahrung zeigt: Die Zeit vergeht wie im Flug. Dieses letzte Schuljahr wird bestimmt auch ganz schnell vorbei sein.